

ATELIER CUISINE

L'atelier cuisine est proposé aux enfants du service de Pédopsychiatrie pour les Maladies Neuro-Développementales du Centre Hospitalier du Chinonais. Cette activité est proposée le soir pour en faire bénéficier les enfants internes. Elle se déroule que sur les temps d'internat et est encadrée par un professionnel qui prend en charge un enfant voire deux.

Cette activité permet le développement des sens et de diversifier la nourriture de l'hôpital. Elle permet également un moment de partage convivial et aussi un moment privilégié pour l'enfant. C'est l'occasion de faire ensemble un repas partagé ensuite.

Cet atelier est financé par le Centre Hospitalier du Chinonais (dans le cadre des budgets socio-thérapeutiques).

